

Rohstoff sinnvoll

RP vom 19.01.2022

verwenden

## **Kiesabbau**

Zu „Wachsender Protest gegen Kiesabbau“ (RP vom 19. Januar): Neben den großen Eingriffen in den Naturhaushalt sollte auch die sinnvolle Verwendung dieses Rohstoffes bedacht werden. Auch hier hat die öffentliche Hand erheblichen Einfluss: Bei inzwischen jeder Fahrt über unsere Autobahnen ist man streckenweise zwischen Betonleitplanken eingezwängt, deren Sicherheitsvorteile gegenüber den stählerne Leitplanken seit Jahren kontrovers diskutiert und infrage gestellt werden. Im Hinblick auf Nachhaltigkeit und Recycling haben stählerne Leitplanken sicherlich Vorteile, die Betonleitplanken aber offenbar eine bessere Lobby. Der wachsende Protest gegen die großzügigen Abbaugenehmigungen sollte aber auch im öffentlichen Vergaberecht seinen Niederschlag finden: Wie sinnvoll ist es, Kies in Betonform an Autobahnen aufzuhäufen?

Christoph Jürgens Haan